

ANNEXE 51-102A3

DÉCLARATION DE CHANGEMENT IMPORTANT

1. Dénomination sociale et adresse de la Compagnie

Lyrtech inc. (« Lyrtech » ou la « Compagnie »)
2800, rue Louis-Lumière
Québec (Québec) G1P 0A4

2. Date du changement important

19 août 2010

3. Communiqué

Un communiqué de presse, en version française et anglaise, a été publié le 19 août 2010, par CNW Telbec, lesquelles versions sont jointes à la présente déclaration.

4. Résumé du changement important

Lyrtech a annoncé le remboursement d'une dette totalisant 100 000 \$ par l'émission de titres.

5. Description circonstanciée du changement important

5.1.1. Description circonstanciée du changement important

Lyrtech inc. (« Lyrtech » ou la « société ») (TSX-V : LTK), une entreprise spécialisée dans les technologies de traitement de signaux numériques, annonce qu'elle a conclu, tel qu'annoncé préalablement, la conversion d'une dette d'un montant de 100 000 \$ relativement à des services juridiques rendus par Welch Bussièrès, avocats inc. à la Compagnie (la « Dette »). La Dette sera acquittée par l'émission de 646 552 unités, pour un montant de 75 000 \$ et par l'émission d'une débenture convertible de 25 000 \$. Chaque unité est composée d'une action ordinaire au coût de 0,116 \$ l'action et d'un bon de souscription. Chaque bon de souscription donne droit à son détenteur d'acquérir une action ordinaire de la Compagnie à un prix de 0,155 \$ par action pendant une période de 12 mois suivant la date de clôture. La débenture convertible de 25 000 \$ émise dans le cadre du remboursement de la Dette a un terme d'une année suivant son émission, porte intérêts au taux de 10 % l'an et est convertible en actions ordinaires de Lyrtech, au coût de 0,17 \$ par action.

5.2. Information sur les opérations de restructuration

Non applicable

6. Application du paragraphe 7.1(2) du Règlement 51-102

Non applicable

7. Information omise

Non applicable

8. Membre de la haute direction

Le nom du membre de la haute direction de Lyrtech qui est bien renseigné au sujet du changement important est M. Louis Bélanger, président et chef de la direction de Lyrtech et son numéro de téléphone est le (418) 877-4644.

9. Date de la déclaration

27 août 2010

Lyrtech inc.

Par : (s) Louis Bélanger
Louis Bélanger
Président et chef de la direction

Attention Business/Financial Editors:

Lyrtech announces a Securities for Debt Issuance and a clarification of the July 9, 2010 press release

QUEBEC CITY, Aug. 19 /CNW Telbec/ - Lyrtech Inc. ("Lyrtech" or the "Company") (TSX-V: LTK), a firm specializing in digital signal processing technologies, announces that it has closed a securities for debt conversion with Welch Bussi res, avocats inc. ("Welch Bussi res") as previously announced on August 4, 2010. The debt so converted amounts to \$100,000 (the "Debt") and has been released by the issuance of a convertible debenture of \$25,000 (the "Debenture") and by the issuance of 646 552 units for an amount of \$75,000. The Debenture has a one-year term following its issue, will bear an annual interest rate of 10 % and is convertible into Lyrtech common shares at \$0.17 per share. The Debt has also been converted into 646 552 units, for an amount of \$75 000. Each unit is comprised of one common share of Lyrtech at a price of \$0.116 and one warrant. Each whole warrant entitles the holder to acquire one common share of the Company at a price of \$0.155 per share for a period of 12 months following the closing date.

The securities issued under this transaction are subject to a restricted period on resale for four months and one day. The transaction is subject to the approval of regulatory authorities.

<<
Erratum

>>

The Company also wishes to clarify the disclosure provided in its Press release of July 9, 2010, and advises that the non-brokered private placement of units is for an amount of \$171 250 and 2 446 429 units, i.e. \$60 000 added to \$111 250, and not for a maximum amount of \$111 250 and 1 589 286 units. The complete and corrected release follows:

Moreover, Lyrtech has concluded a new financing through a private placement of units, for an amount of \$171 250 and 2 446 429 units. Each unit is comprised of one common share of Lyrtech at a price of \$0.07 and one warrant. Each whole warrant entitles the Holder to acquire one common share of the Company, at a price of \$0.10 per share for a period of 12 months following the closing date.

About Lyrtech

Lyrtech develops and manufactures advanced digital signal processing solutions for companies worldwide, a vital technology to network and wireless communications, audio and video processing, as well as electronic systems in all fields of technology. Lyrtech offers a full range of DSP-FPGA development platforms, as well as design, prototyping, and manufacturing of electronic products (through its manufacturing partner Enigma Interconnect). Lyrtech works in partnership with industry leaders such as Texas Instruments, The MathWorks, and Xilinx. Lyrtech's customers include many prestigious names of the consumer electronics, telecommunications, aerospace and defence fields. For more information, visit www.lyrtech.com.

Neither TSX Venture Exchange Inc. nor its Regulation Services Provider (as that term is defined in the policies of the TSX Venture Exchange Inc.) accepts responsibility for the adequacy or accuracy of this release.

%SEDAR: 00014715EF

/For further information: Louis B langer, president and CEO, Lyrtech Inc., 418-877-4644, [louis.belanger\(at\)lyrtech.com](mailto:louis.belanger(at)lyrtech.com)/
(LTK.)

CO: LYRTECH INC.

A l'attention des rédacteurs des chroniques affaires et finance:
Lyrtech inc annonce la conversion d'une dette en titres et la
clarification du communiqué de presse du 9 juillet 2010

QUEBEC, le 19 août /CNW Telbec/ - Lyrtech Inc. ("Lyrtech" ou la "Compagnie") (Bourse de croissance TSX inc. : LTK), une entreprise spécialisée dans les technologies de traitement de signaux numériques, est heureuse d'annoncer qu'elle a clôturé avec Welch Bussièrès, avocats inc. ("Welch Bussièrès") la conversion d'une dette de 100 000 \$ (la "Dette") en titres, tel qu'annoncé le 4 août 2010. La Dette sera acquittée par l'émission d'une débenture convertible de 25 000 \$ en faveur de Welch Bussièrès (la "Débenture") et par l'émission de 646 552 unités. La Débenture a un terme d'une année suivant son émission, porte intérêts au taux de 10 % l'an et est convertible en actions ordinaires de Lyrtech, à 0,17 \$ par action. La Dette sera également acquittée par l'émission de 646 552 unités, pour un montant de 75 000 \$. Chaque unité est composée d'une action ordinaire au coût de 0,116 \$ l'action et d'un bon de souscription. Chaque bon de souscription donne droit à son détenteur d'acquérir une action de la Compagnie à un prix de 0,155 \$ par action pendant une période de 12 mois suivant la date de clôture.

Les titres émis relativement à cette conversion seront sujets à une période de restriction à la revente de quatre mois et un jour suivant la clôture. Cette transaction est conditionnelle à l'approbation de la Bourse de croissance TSX.

<<
Erratum

>>

Par ailleurs, Lyrtech souhaite clarifier le communiqué de presse transmis le 9 juillet 2010, de telle façon que l'annonce du placement d'unités aurait dû être faite à un montant de 171 250 \$ et 2 446 429 unités, c'est-à-dire 60 000 \$ ajouté à 111 250 \$, et non pour un montant total de 111 250 \$ et 1 589 286 unités. La portion du communiqué relative à ce placement aurait dû se lire comme suit :

De plus, Lyrtech a conclu un nouveau financement par le biais d'un placement privé d'unités, pour un montant de 171 250 \$ et 2 446 429 unités. Chaque unité comprend une action ordinaire de Lyrtech à un prix de 0,07 \$ et un bon de souscription. Chaque bon de souscription octroie au détenteur le droit de souscrire à une action ordinaire de la Compagnie à un prix de 0,10 \$ par action pour une période de 12 mois suivant la date de clôture.

A propos de Lyrtech

Lyrtech, fière membre du Design House Network de Texas Instruments, développe et livre des solutions de traitement de signaux numériques de par le monde, une technologie indispensable aux réseaux numériques et à la communication sans fil, au traitement des signaux audio et vidéo, ainsi qu'aux systèmes électroniques dans tous les secteurs d'activités. Lyrtech offre une gamme complète de plateformes de développement DSP-FPGA et des services de conception, de prototypage et d'assemblage de produits électroniques. Lyrtech travaille étroitement avec des chefs de file de l'industrie comme Texas Instruments, The MathWorks et Xilinx. La société compte parmi ses clients les grands noms mondiaux des industries des produits électroniques de consommation, des télécommunications, de l'aérospatiale et de la défense.

La Bourse de croissance TSX Inc. et son fournisseur de services de réglementation (au sens attribué à ce terme dans les politiques de la Bourse de croissance TSX Inc.) n'assument aucune responsabilité quant à la pertinence ou l'exactitude du présent communiqué de presse.

%SEDAR: 00014715EF

/Renseignements: Louis Bélanger, Président et Chef de direction, Lyrtech
Inc., 418-877-4644, louis.belanger(at)lyrtech.com/
(LTK.)

CO: LYRTECH INC.

CNW 17:00e 19-AUG-10